
 

令和 3年度第 11回沖縄県理学療法士連盟定例会議議事録 

 

日  時；令和 3年 11月 18日（木）19時～         議案作成：當間 議事録作成：宮城 

場  所；オンライン会議 

参加者；■小嶺衛、■立津統、■末吉恒一郎、■武富新太郎、□玉城すみれ、■當間智史、 

■池城正浩、■比嘉憲彦、□新垣健、■兼島広樹、□山田わかな、■下里真司、 

■砂川真利香、■吉岡裕太、■宮城夏希、■牧之瀬七恵、□下地浩之、■西原美樹、 

■石垣肇 

 

議案・報告事項： 

 

１． 懇談事項 

① HP進捗状況：（下里広報企画部長） 

・10月定例会議議事録掲載。 

→反省点として、衆院選の際の活動内容 HP掲載が遅れた。今後、迅速な㏋掲載を可能

にする為、㏋担当を増やしたい。 

② 後援会立ち上げ進捗状況について：（比嘉事務局長） 

→衆院選の際はご協力ありがとうございました。現在、後援会組織図作成も仮案の為、

早めに組織図完成出来る様に動いていく。→県議員へ勉強会開催を提案させて頂く。 

③ 沖縄市長桑江朝千夫激励会参加申し込みの件：（當間） 

・12/2(木)１５：３０開場、16時開会、NBC５階、会費 10,000円 

→比嘉事務局長にて参加予定。 

④ 宮崎政久選挙対策本部解散式・慰労会への参加：（比嘉事務局長） 

11/23（火）17：00〜、池城会長、小嶺幹事、比嘉事務局長、當間にて参加。 

⑤他当選議員の慰労会等は？（當間） 

第１区：國場幸之助議員→美穂夫人、渡辺秘書へ架電、第２区：宮崎政久議員→本人、

和子夫人、大沢秘書へ架電、第３区：島尻あいこ議員→本人、端慶山沖縄市議会副議長

へ架電、第４区：西銘恒三郎議員→末吉秘書へ架電。 

⑥衆議院議員との勉強会企画（當間） 

第１区：未提案                第３区：未提案 

第２区：11/23慰労会時に提案予定。 

→参加者多数となる事が予想され、議員と直接話すのは困難と思われる。    

第４区：未提案 

⑦リハ議連設立趣意書・会則・申込書の紹介：（當間） 

→第１区：國場幸之助議員、リハ議連へ入会済。他議員も依頼進めていく。 

⑧衆議院議員選挙振り返り会のご案内：（當間） 

・12/8、19:00〜Zoom、日程確認（水 or木） 



【会議内容について】 

会議では以下の内容について議論したいと存じます。 

各県で情報の集約・準備をお願いいたします。 

①実施した支援方法 

a) 実施して良かった支援方法 

b) 改善すべき支援方法 

c) 加えるべき支援方法 

②実施できなかった支援方法 

a) その理由 

③実際に支援活動への協力してくれた人数 

④支援議員および担当県議との関係作り 

⑤県内の情報提供体制の状況 

⑥来夏までの課題と対策 

⑦その他 

→比嘉事務局長にて取り纏め、11月末日提出予定。 

⑨連盟役員の役割分担の件（當間）： 

池城会長：メルマガ、各種日理連等からの情報役員周知 

比嘉事務局長：選挙関連の書類手続きや、後援会事務としての挨拶周り等々。 

新垣副会長：後援会幹事として議員挨拶周り、組織体制構築等々。 

當間副会長：政策活動推進委員会と連盟の橋渡し。会議議案書作成、研修会企画・運営。 

下里広報企画部長：HP運営担当、2名追加。案）南部支部・北部支部 

宮城夏希（中部支部担当）：書記（議事録作成）担当、2名追加。案）宮古・八重山支部 

小嶺幹事：アドバイザー。協会会長。 

兼島幹事：アドバイザー。後援会企画局担当。 

立津監事：会計監査。 

末吉監事：会計監査。 

⑩日理連への会費納入の件：（池城会長、比嘉事務局長、當間） 

→上記の案で文書案内有。 

・沖理連残高：354,853円（11.17現在）。例年通り 100000円固定会費として納入する。 

⑪沖理連会員数報告：（當間） 

現在、43名（11/18現在）、会費未払い者あり。次年度会費徴収は 1月予定。 

⑫会員広報活動：（當間） 

メルマガ会員案内（11/2）。10月定例会議事録掲載・HP確認依頼案内（11/13）。 

 

２． その他： 

・高齢者の就労についても当選議員へしっかり伝えていく。協会と議員をつなぐのは連盟の

役割。今後、議員へ講師依頼し勉強会を開催する際はテーマなど連盟で企画し協会の開



催としても良いと思う。（立津監事） 

・自民党経済対策案の医療関係者賃上げ対象に理学療法士・作業療法士が追加された。 

（立津監事） 

 

次回開催 令和 3年 12月 16日（木）19：00～（第 3木曜日） 

 


